

Endras fliegt auf Rang zwei

Nesselwang Gut in Form präsentiert sich derzeit Nachwuchs-Skifahrer Fabian Endras vom SK Nesselwang. Bei den vier Rennen des Deutschen Schülercups (DSC), die kürzlich im Allgäu stattfanden, errang er jeweils Top-Platzierungen. So kam er bei den zwei Riesenslaloms am Hündle in Oberstaufen mit Platz fünf als schnellster Allgäuer ins Ziel – und das als Jahrgangsjüngster. Auf der Skicross-Weltcupstrecke in Grasgehren lief es dann mit einem zweiten Platz und nur fünf Hundertstel Rückstand auf Platz eins noch besser für ihn. Das erste Rennen hatte er noch auf dem neunten Rang beendet. Somit liegt er momentan in der Gesamtwertung des Deutschen Schülercups auf dem sechsten Rang. In zwei Wochen geht es weiter mit dem Finale in Seefeld, dort stehen noch ein Riesenslalom und ein Slalom an. (az)



Wurde bester Allgäuer: Fabian Endras.

Foto: Paul Schmidt